

RESKRIM

Ciptakan Kondusifitas, Bhabinkamtibmas di Sagaranten Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.RESKRIM.ID

Mar 1, 2024 - 19:02



Ciptakan Kondusifitas, Bhabinkamtibmas di Sagaranten Laksanakan Patroli Dialogis

Pada pagi yang cerah ini, Bripka Asep Dedey, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cidolog, menggerakkan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. Berbekal program Kapolri PRESISI yang bertujuan memperkuat sinergitas guna suksesnya Pemilu 2024 dan menjaga kondusifitas kamtibmas

pasca pemilu, Bripka Asep Dedey memulai anjungsana di wilayah Desa Cidolog, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi.

Dalam DDS kali ini, Bripka Asep Dedey tidak hanya sekedar memberikan himbauan, tetapi juga membuka ruang untuk curhat bagi warga masyarakat, sejalan dengan program Kapolres Sukabumi PRESISI. Kepedulian terhadap keamanan dan ketertiban lingkungan, terutama menjelang Pemilu, menjadi fokus utama dalam setiap himbauan yang disampaikan.

Dengan lugas, Bripka Asep Dedey menekankan kepada warga agar proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, serta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui media komunikasi yang telah disediakan, apabila menemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas.

Selain itu, upaya pencegahan terhadap berbagai tindakan kriminal seperti kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising, turut menjadi perhatian utama dalam himbauan Bripka Asep Dedey. Beliau juga memperingatkan tentang bahaya perdagangan orang (TPPO) dan mendorong warga untuk segera melaporkan jika mengetahui kejadian semacam itu.

Tidak hanya itu, kesadaran akan kesehatan juga menjadi bagian penting dari DDS kali ini. Bripka Asep Dedey mengajak masyarakat untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna mencegah penyakit ISPA, mengingat cuaca dan udara yang kurang bersahabat belakangan ini.

Pengelolaan sampah yang tepat dan larangan membuka lahan perkebunan dengan cara membakar juga menjadi poin penting dalam himbauan Bripka Asep Dedey, demi mencegah terjadinya kebakaran lahan dan hutan.